

# やまびこだより



秋風が心地よい季節となりましたが、皆様いかがお過ごででしょうか。やまびこ学園では9月はやまびこコレクション（ファッショショーンショー）、10月は吹奏楽コンサートに小倉南特別支援学校の運動会、そして病棟別の北九州空港までのバスドライブなど多くの学園行事とモニタリングがございました。

久しぶりのバスドライブに出掛けられ、「トンネル！」などの歓声も上がり、みなさま楽しそうに外を眺めていらっしゃいました。お天気に恵まれることも多く、学園に帰ってこられたお顔はとても晴れやかでした。

また、この場をお借りしまして10月のモニタリングに足を運んでいただき、ありがとうございました。皆様の来園のおかげでとてもにぎやかな秋となりました。

## ○バスドライブ

しゅっぱーつ



## ○ファッショショーンショー (9/27)

控え室風景



やまびこ学園の行事の中でも一位二位を争うほどの人気を持つやまびこコレクション。今年も利用者様がプロゴルファーや80年代ファッショショーンなど・・・色々なお洋服で会場を沸かせていきました。

## ○吹奏楽コンサート (10/7)

ドリームウインドオーケストラ「宴創」



毎年ボランティアにて演奏いただき  
ドリームオーケストラ「縁創」様が今年も  
やまびこ学園に来てくださいました！！

今回も、利用者様の好まれる楽曲を中心に演奏してくださいました。



## 給食だより特大号

9月21日（木）に今年度第一回目の保護者試食会を開催しました。今回の試食会ではご家族様11名がお越しくださいました。

学園職員は給食のスタッフだけでなく、看護部長及び病棟管理職も参加し、ご家族様と意見交換することが出来ました。

みなさまに利用者様と同じ食形態で召し上がっていただいたことで、今までご家族様が学園給食に対して感じていたお考えも聞くことが出来、大変有意義な時間となりました。

日程は未定ですが今後も試食会を開催いたしますので、ご関心いただけましたらぜひご参加ください♪♪

当日のmenu



例年通り11月より感染対策期間が始まりました。冬になると空気が乾燥し、ウイルスが活発になる時期です。翌年3月までを感染対策期間として、病棟への立ち入りを制限いたします。ご不便かとは思いますが、どうか今年もご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

また、この感染対策期間の終了は感染状況に応じて変動することがございます。その際はまた皆様にお声かけいたしますので、重ねてよろしくお願い申し上げます。



当施設ではインフルエンザ感染の流行に伴い、職員はもちろん、利用者様もインフルエンザの予防接種をうけます。予防接種を受けることによって、インフルエンザに罹患しない身体をつくりましょう！免疫力の弱い利用者様にとってインフルエンザは大敵です。みなさまにも予防接種をご協力いただけた幸いです。